

exclamó en alta voz: “¡No estoy muerto, hijos míos! Estoy vigilando a ver si ustedes cumplen con su deber”. Así al avanzar nosotros contra las huestes de las tinieblas, debemos recordar, si nuestra fe se apaga porque parezca que nuestros adversarios espirituales ganen nuestro terreno, que el Maestro a quien servimos no está muerto, sino que vive y que desde su trono en lo alto está viendo si cumplimos o no con nuestro deber.

### ■ FUERA DUDA (1 Jn. 5:13).

—¿Qué? —exclama el viajero al hablar con cierto trabajador—. ¿Usted ha andado cuatro millas cada día por más de sesenta años para atender a su trabajo? ¿Por qué no se ha mudado usted para vivir más cerca del taller?

—Bueno, respondió el obrero, no estaba bien seguro si el trabajo resultaría permanente o no.

¡Cuánto tiempo de incertidumbre! Esto nos recuerda el estado de algunas personas que siempre esperan que sean salvadas, pero nunca están seguras de su salvación. Lástima.

### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 16 DE ABRIL DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

**Administra la Santa Cena:** *Florín Negroi*. **Distribuyen:** *Ángela Acevedo, Dixi Santos, Víctor Castillo y Job de la Cruz*. **Ofrenda:** *Yasmine Parada, Ángela Taborga*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.  
20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2077. Domingo 16 de abril de 2023

## MEDITACIÓN DE LA BIBLIA

Refiriéndose a los creyentes, el primer Salmo contiene una bienvenida para los que hallan en la ley de Jehová su delicia “y en su ley meditan de día y de noche”. (Salmo 1:2).

Cuando el salmista habla de la ley no se refiere a los diez mandamientos ni al resto de las leyes dadas por Dios a Moisés. Piensa en toda la palabra inspirada, en el contenido general de la Biblia, desde Génesis a Apocalipsis.

Para el autor del Salmo, meditar en la Biblia es un deleite. El vocablo deleite significa placer de los sentidos. No se ha de leer la Biblia como si fuera un artículo de prensa, sino gozando con su lectura, disfrutando de sus enseñanzas, entusiasmándonos con la cercanía de Dios.

Muy sabio, el salmista no sólo aconseja leer la Biblia, sino meditar en ella a medida que pasamos páginas.

Meditar en la Biblia es más que leerla.

Meditar en la Biblia es poner atención a sus enseñanzas.

Meditar en la Biblia supone concentrarnos en lo que estamos leyendo.

Meditar en la Biblia es examinar con detenimiento lo que leemos.

Meditar en la Biblia puede ser también disponer de un cuaderno o libreta e ir escribiendo los puntos que creamos más destacables.

Meditar en la Biblia aumenta nuestra creencia en Dios y nuestra fe en Él.

Meditar en la Biblia fortalece nuestra vida espiritual.

El que hacía número 16 de los presidentes de Estadios Unidos, Abraham Lincoln, libertador de los esclavos, era lector asiduo de la Biblia. En su biografía dice de ella: *“Estoy ocupado en leer la Biblia. Este libro, de la primera a la última página me inspira y me da fuerzas, porque es Palabra de Dios”*.

En la oscuridad sólo podemos ver una lámpara a la luz de otra lámpara. La Biblia, el Libro de los libros, es la luz para el mundo y para nuestra conciencia.

La Biblia que nosotros utilizamos, la versión Reina-Valera, es del año 1602. En tiempos de Cristo no había imprenta. La Biblia existía en papiros o pergaminos. Cuando el apóstol Pablo, preso en Roma, pide a Timoteo que le lleve los pergaminos que había dejado en Troas, se refería a pergaminos sobre el Antiguo Testamento. (2ª Timoteo 4:13).

Recomendar que meditemos en la Biblia de día y de noche puede parecer una exageración. Pero en su mente no está la idea de hacerlo durante 24 horas, sino que debe ser la ocupación continua del justo, de quien ha alcanzado justicia en Cristo.

¿Cuántas veces lees tú la Biblia durante el día o durante la noche?

Saludos,

Juan Antonio Monroy

## ■ NOTICIAS

### • MINISTERIO DE MUJERES

El próximo sábado día 15, a las 18,00 horas tendrá lugar el taller sobre repostería, en concreto sobre tipos de merengues y cremas, que será impartido por Dafne Parra. Si te gusta la cocina no te lo pierdas ya seas mujer o hombre.

### • SALIDA EVANGELISTICA

El domingo día 16, el ministerio de evangelismo llevará a cabo la salida de evangelización de mitad de mes. La cita es en la iglesia a las 17 horas. Una oportunidad más para dar a conocer que Cristo ha resucitado.

### • ENFERMOS

A una hermana de José Sisniegas, Queca, en una revisión rutinaria le han detectado un par de “de tumores” que a primera vista, y antes de realizar una biopsia, según los médicos no parecen buenos. Ella ha pedido a José que nuestra congregación ore por ella y eso es lo que vamos a hacer.

### • RAYKLIN TIENE COCHE

Como familia que somos nos gusta compartir tristezas y alegrías y por ello compartimos la buena noticia de que Rayklin ha podido hacerse con un pequeño coche. Nos alegra ver como cristianos con esfuerzo y responsabilidad van adquiriendo cosas que les van haciendo la vida un poco más cómoda y sin apartarse de Dios. *“Buscad primero el reino de Dios y todo lo demás se os dará por añadidura”* (Lucas 12:31)

## ■ PARA REFLEXIONAR

**EL JEFE NOS VE** (Prov. 15:3).

Se dice que cierto jefe de los McGregors, una tribu de Escocia, quien había defendido airesamente la causa del desterrado Estuardo, que cuando avanzaba bajo los estandartes de Carlos Eduardo contra las tropas inglesas en la batalla de Preston Pans, en 1715, fue echado a tierra por dos balas del enemigo. La tribu McGregor, cuando vio caer a su amado jefe comenzó a vacilar, más el capitán herido se enderezó inmediatamente apoyándose sobre un codo, y aun cuando la sangre corría de sus heridas